

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2021**

**ALFIANA RAHMAWATI
NIM. P17324418033**

**“ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. W
DENGAN HIPERTENSI KRONIK
DI RB DWI ANANDA BEKASI TAHUN 2021”**

ABSTRAK

Latar belakang: Hipertensi dalam kehamilan merupakan 5-15% penyulit kehamilan dan merupakan salah satu dari tiga penyebab tertinggi mortalitas dan morbiditas ibu bersalin. Jumlah Angka Kematian Ibu (AKI) di Jawa Barat pada tahun 2020 sebesar 416 kasus dan salah satu penyebabnya yaitu hipertensi sebanyak 29%. Berdasarkan data yang di dapatkan di RB Dwi Ananda Bekasi, persalinan pada periode januari – mei 2021 terdapat 59 orang, termasuk persalinan dengan komplikasi Hipertensi sebesar 11,86% (7 kasus). **Tujuan:** Untuk menerapkan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny.W pada masa kehamilan, masa persalinan, masa nifas dan masa bayi baru lahir dengan hipertensi dalam kehamilan di RB Dwi Ananda Bekasi Tahun 2021. **Waktu dan tempat:** Waktu penelitian asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan selama 42 hari yaitu dimulai pada tanggal 7 Mei – 18 Juni 2021 di RB Dwi Ananda dan dirumah pasien. **Metodologi Laporan Kasus:** Jenis laporan yang digunakan dalam laporan tugas akhir ini yaitu metode studi kasus berupa asuhan kebidanan komprehensif pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir. **Hasil Pelaksanaan Asuhan:** Telah dilaksanakan asuhan pada Ny.W penyebab terjadinya hipertensi kronik pada Ny. W yaitu karena faktor riwayat kehamilan ibu yang lalu, pola nutrisi ibu, dan pola istirahat ibu, telah dilakukan asuhan persalinan normal dengan hipertensi kronik dan ibu terdapat luka laserasi derajat II, asuhan nifas pada Ny. W dengan ditemukannya masalah yaitu ibu mengalami prehipertensi, nyeri pada luka bekas jahitan dan ASI yang keluar masih sedikit dan semua telah teratasi **Saran:** Di harapkan bidan dapat melakukan upaya preventif dengan memberikan penyuluhan ketika ibu hamil melakukan kunjungan Antenatal Care mengenai tanda bahaya ketika hamil khususnya faktor resiko pada ibu hamil dengan hipertensi kronik pada kehamilan sehingga komplikasi pada ibu dan janin dapat dihindari.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif, Hipertensi Kronik

Daftar Pustaka : 30 Literatur